

# くまの 議会だより

今年もたくさん実ったわ～!!



10月、新宮地区の田んぼにて



- 平成16年度決算認定 ..... 2
- ズバリ！町政を問う ..... 4
- 発見！熊野町のエエところ 「椿原名水」 ..... 11
- グループ紹介 「エコボランティア熊野」 ..... 12

第56号  
2005.11.1



「もったいない」の精神をもう一度。  
再利用・再資源は身近なところから。

## 「エコボランティア熊野」



現在のメインの活動は、EM菌を使った『ボカシ作り』。ボカシは生ゴミにまぜて発酵させて堆肥を作るものです。堆肥を使う庭や畑が無い場合でも、ボカシをそのまま土に混ぜ込んで使うことができます。鉢植えやプランターのカリカリになつた土が柔らかく生まれ変わります。そんなボカシは材料さえあれば自分で作ることができますが、

「もったいない、もったない…」小さい頃からおばあちゃんに言われつけ、何を捨てるにも「何かに使えないかしら…」と思つてしまふ、そんな人たちが集まっているのが「エコボランティア熊野」です。

ア熊野では、自分たちが使うボ

カシを作るのとあわせて、皆さ

が気軽に使つていただけるよ

うに量産し、Aコープ熊野団地支店とあゆみ生活実習所で販売

しています。その収益の半分は支店とあゆみ生活実習所で販売



市へ出せばいいんです。この活動で集まる古着は後を絶ちません。これは、みんな心の底では「もったいない」と思つてゐる現われだと思います。

この活動で集まる古着は後を絶ちません。これは、みんな心の底では「もつたない」と思つてゐる現われだと思います。

この活動で集まる古着は後を絶ちません。これは、みんな心の底では「もつたない」と思つてゐる現われだと思います。

みなさん、ぜひ一緒に活動しましょう。ボカシ作りは毎月第二火曜日に城之堀のビニールハウスで、古着市は4～6、10～12月の第二土曜日にユアーズの駐車場でやっています。あなたも一緒にやりませんか？できるところはじめませんか？ボカシも古着も現物支給ですが、現金よりも楽しいですよ。

問い合わせ先

070-5528-8107 小林 文枝

まで。

が  
あ  
き

晴れの中行われたのは、各校の運動会である。大勢の家族が見守る中、音楽にあわせて大きく、活き活きと手を振り、運動場を行進していく様は見ていて大変気持ちが良かつた。この日のために日頃練習してきた成果を發揮する。運動会を通して大きく成長した生徒も多いことだろう。清潔感を、今年もありがとうございます。

次の定例会は、  
**12月14日(水曜日)**  
開会を予定しています

議会だより題字  
荒谷 大丘さん

表紙写真  
熊野陸上スポーツ少年団のみんな  
(広報特別委員)

R100 SOY INK

PRINTED WITH  
SOY INK

この議会だよりは再生紙に「エコマーク」と「ドライインク」の認定を受けた環境対応型インクを使用して印刷されています。